

Ajuntament d'Esparreguera

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

CONVOCATORIA SUBVENCION FOMENTO DEPORTE 2024.

BDNS(Identif.): 762004.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/762004>.

De conformidad con lo que prevén los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria, cuyo texto completo se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>.

Primero. Beneficiarios

Podrán ser beneficiarios/aries de estas subvenciones las personas jurídicas que tengan que realizar la actividad que fundamenta su otorgamiento, siempre que no estén afectadas por ninguno de las prohibiciones contenidas al arte. 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones (en lo sucesivo LGS), y que cumplan alguno de los requisitos que a continuación se detallan:

Asociaciones y Fundaciones, debidamente inscritas al registro de entidades del Ayuntamiento de Esparreguera, en los términos previstos a la Ley 11/2023, del 27 de diciembre, de fomento del asociacionismo. Estas entidades, para ser destinatarias de las medidas de fomento previstas en estas bases, tendrán que declarar responsablemente el desempeño de los requisitos establecidos a la referida Ley 11/2023.

Segundo. Objeto

El objeto de la presente convocatoria es regular y fijar los criterios y el procedimiento de solicitud, tramitación, concesión, cobro y justificación de las subvenciones que otorgue el Ayuntamiento de Esparreguera en régimen de concurrencia competitiva destinadas a financiar actividades de fomento del deporte durante el año 2024.

Tercero. Bases reguladores

El Pleno del Ayuntamiento de Esparreguera en fecha 28 de febrero de 2024 adoptó el acuerdo por el cual se aprueba inicialmente el texto de las Bases Reguladoras para la concesión de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva tramitadas por el Ayuntamiento de Esparreguera en materia de fomento de actividades de ciclos de vida, cultura, educación, deportes, igualdad y diversidad, promoción económica y servicios sociales, periodo 2024-2027.

El expediente ha sido expuesto al público por un plazo de veinte días, mediante anuncio publicado al BOPB de fecha 4 de marzo de 2024, en el DOGC nº 9118, de fecha 8 de marzo de 2024 y en el tablón de anuncios de la Corporación desde el 11 de marzo al 9 de abril de 2024, sin que durante el mencionado plazo se haya presentado ninguna alegación, por lo cual se hace constar que este acuerdo ha acontecido definitivamente en fecha 10 de abril de 2024 y se ha publicado su texto íntegro en el BOPB de fecha 17 de abril de 2024 y en el DOGC nº 9150 de fecha 25 de abril de 2024.

Cuarto. Importe

El importe que se destinará a estas actuaciones será de 80.000,00 euros (ochenta mil euros) con cargo a la aplicación presupuestaria 230-3411-48003 del presupuesto del ejercicio 2024.

Ajuntament d'Esparreguera

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

La línea de fomento del deporte cuenta con tres programas. La financiación de los gastos asociados a los programas 1 y 2 es de un máximo de 16.000,00€ por año cada uno. En caso de no concederse el importe máximo de los programas 1 y 2 el sobrante se distribuirá en el programa 3.

El importe acumulado de las subvenciones que se otorguen no excederá del límite de la consignación presupuestaria mencionada, y el Ayuntamiento se reserva la facultad de no agotar la partida presupuestaria si el número de solicitudes recibidas y la cantidad de los proyectos lo requirieran.

Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes

Los solicitantes podrán presentar las solicitudes en el plazo de veinte días desde el día siguiente a la publicación de este extracto de convocatoria en el Boletín Oficial de la provincia de Barcelona.

El modelo normalizado de solicitud, así como el de todos los documentos requeridos en la convocatoria se encuentran en la página web del Ayuntamiento www.esparreguera.cat.

Sexto. Otros datos.

Las subvenciones concedidas al amparo de esta convocatoria se tendrán que destinar a financiar proyectos/actividades desarrolladas durante el periodo comprendido entre el 1 de septiembre de 2023 y el 31 de agosto de 2024.

En relación con los proyectos/actividades solo serán subvencionables los gastos que respondan de manera indudable a la naturaleza de la actividad subvencionada, resulten estrictamente necesarias por su desarrollo y se realicen dentro del plazo de ejecución del proyecto/actividad, de confirmado con aquello establecido en las bases reguladoras de otorgamiento de la subvención.

El importe por conceder a cada una de las actividades subvencionadas se determinará de forma proporcional entre las entidades solicitantes, en relación con los puntos obtenidos en la valoración.

La puntuación máxima de cada actividad será de 100 puntos que se obtendrán atendiendo a la suma de la puntuación general obtenida por la entidad y la puntuación específica obtenida por la actividad por la cual se solicita subvención al Ayuntamiento.

Los puntos totales obtenidos por cada entidad será la media de los puntos totales de todas las actividades presentadas dentro de una misma línea de fomento. En base a estas puntuaciones totales de todas las entidades y a los créditos consignados en cada una de las líneas de fomento se establecerá el importe euro/punto que determinará el importe de otorgamiento.

Obtenido el importe global de la entidad, este se repartirá proporcionalmente a las actividades presentadas atendiendo el porcentaje de déficit que estas representan sobre el total del importe solicitado al Ayuntamiento.

La cuantía de la subvención máxima que se otorgará a cada actividad, en ningún caso sobrepasará el importe solicitado ni podrá superar el coste de la actividad subvencionada, aisladamente o en concurrencia con otras subvenciones, ayudas o ingresos directamente relacionados con el proyecto/actividad, así mismo tampoco podrá exceder de los 60.000 euros por entidad.

Se podrá imputar hasta un 5% de costes indirectos y/o generales de funcionamiento hasta un máximo de 8.000,00€ teniendo en cuenta la globalidad de los programas y actividades solicitadas.

Ajuntament d'Esparreguera

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Las subvenciones otorgadas tendrán que justificarse, como máximo, el día 1 de octubre de 2024 y esta justificación se presentará en la forma establecida en las bases reguladoras.

De acuerdo con los términos previstos en el artículo 37 de la Ordenanza Municipal de Subvenciones, con carácter general el pago de las subvenciones se efectúa contra la presentación de las justificaciones de la actividad subvencionada. En este sentido, el pago se efectuará de una sola vez y previa aprobación de la cuenta justificativa que se exige en las presentes bases.

Sin embargo, se prevén los siguientes casos de pagos avanzados a la justificación:

a) Para las convocatorias en que los beneficiarios sean las asociaciones y fundaciones previstas en la base 4 se prevé un pago anticipado del 50% del importe concedido, que se tendrá que abonar en el momento de otorgar la subvención para facilitar la financiación de las actuaciones inherentes a las subvenciones previstas en estas bases.

El pago del 50% restante se realizará una vez justificada la realización de la actividad en los términos recogidos en las presentes bases.

En ningún caso el pago de la subvención se realizará en metálico. Se realizará mediante transferencia a la cuenta bancaria de la entidad beneficiaria y bajo su responsabilidad.

Esparreguera, 17 de mayo de 2024

El alcalde, Eduard Rivas Mateo

ANUNCI

CONVOCATORIA SUBVENCIO FOMENT ESPORT 2024.

BDNS(Identif.): 762004.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/762004>.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria, el text complet de la qual es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>.

Primer. Beneficiaris

Podran ser beneficiaris/àries d'aquestes subvencions les persones jurídiques que hagin de realitzar l'activitat que fonamenta el seu atorgament, sempre que no estiguin afectades per cap de les prohibicions contingudes a l'art. 13 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions (en endavant LGS), i que compleixin algun dels requisits que tot seguit es detallen:

Associacions i Fundacions, degudament inscrites al registre d'entitats de l'Ajuntament d'Esparreguera, en els termes previstos a la Llei 11/2023, del 27 de desembre, de foment de l'associacionisme. Aquestes entitats, per a ésser destinatàries de les mesures de foment previstes en aquestes bases, hauran de declarar responsablement l'acompliment dels requisits establerts a la referida Llei 11/2023.

Ajuntament d'Esparreguera

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Segon. Objecte

L'objecte de la present convocatòria és regular i fixar els criteris i el procediment de sol·licitud, tramitació, concessió, cobrament i justificació de les subvencions que atorgui l'Ajuntament d'Esparreguera en règim de concurrència competitiva destinades a finançar activitats de foment de l'esport durant l'any 2024.

Tercer. Bases reguladores

El Ple de l'Ajuntament d'Esparreguera en data 28 de febrer de 2024 va adoptar l'acord pel qual s'aprova inicialment el text de les Bases Reguladores per a la concessió de subvencions en règim de concurrència competitiva tramitades per l'Ajuntament d'Esparreguera en matèria de foment d'activitats de cicles de vida, cultura, educació, esports, igualtat i diversitat, promoció econòmica i serveis socials, període 2024-2027.

L'expedient ha estat exposat al públic per un termini de vint dies, mitjançant anunci publicat al BOPB de data 4 de març de 2024, al DOGC n° 9118, de data 8 de març de 2024 i en el taulell d'anuncis de la Corporació des del 11 de març al 9 d'abril de 2024, sense que durant l'esmentat termini s'hagi presentat cap al·legació, per la qual cosa es fa constar que aquest acord ha esdevingut definitiu en data 10 d'abril de 2024 i s'ha publicat el seu text íntegre al BOPB de data 17 d'abril de 2024 i al DOGC n° 9150 de data 25 d'abril de 2024.

Quart. Quantia

L'import que es destinarà a aquestes actuacions serà de 80.000,00 euros (vuitanta mil euros) amb càrrec a l'aplicació pressupostària 230-3411-48003 del pressupost de l'exercici 2024.

La línia de foment de l'esport compta amb 3 programes. El finançament de la despesa associada als programes 1 i 2 és d'un màxim de 16.000,00€ per any cadascun. En cas de no atorgar l'import màxim dels programes 1 i 2 el sobrant es distribuirà en el programa 3.

L'import acumulat de les subvencions que s'atorguin no excedirà del límit de la consignació pressupostària esmentada, i l'Ajuntament es reserva la facultat de no esgotar la partida pressupostària si el nombre de sol·licituds rebudes i la quantitat dels projectes ho requerissin.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds

Els sol·licitants podran presentar les peticions en el termini de vint dies comptadors des de l'endemà de la publicació de l'extracte de convocatòria al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona.

El model normalitzat de sol·licitud, així com el de tots els documents exigits a la convocatòria es poden trobar a la pàgina web de l'Ajuntament www.esparreguera.cat.

Sisè. Altres dades.

Les subvencions concedides a l'empara d'aquest convocatòria s'hauran de destinar a finançar projectes/activitats desenvolupats/des durant el període comprès entre l'1 de setembre de 2023 i el 31 d'agost de 2024.

En relació amb els projectes/activitats només seran subvencionables les despeses que responguin de manera indubtable a la naturalesa de l'activitat subvencionada, resultin estrictament necessàries pel seu desenvolupament i es realitzin dins del termini d'execució del projecte/activitat, de confirmat amb allò establert a les bases reguladores d'atorgament de la subvenció.

L'import a concedir a cadascuna de les activitats subvencionades es determinarà de forma proporcional entre les entitats sol·licitants, en relació als punts obtinguts en la valoració.

Ajuntament d'Esparreguera

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

La puntuació màxima de cada activitat serà de 100 punts que s'obtindran atenent a la suma de la puntuació general obtinguda per l'entitat i la puntuació específica obtinguda per l'activitat per la qual es sol·licita subvenció a l'Ajuntament.

Els punts totals obtinguts per cada entitat serà la mitjana dels punts totals de totes les activitats presentades dins d'una mateixa línia de foment. En base a aquestes puntuacions totals de totes les entitats i als crèdits consignats en cada una de les línies de foment s'establirà l'import euro/punt que determinarà l'import d'atorgament.

Obtingut l'import global de l'entitat, aquest es repartirà proporcionalment a les activitats presentades atenent el percentatge de dèficit que aquestes representen sobre el total de l'import sol·licitat a l'Ajuntament.

La quantia de la subvenció màxima que s'atorgarà a cada activitat, en cap cas sobrepassarà l'import sol·licitat ni podrà superar el cost de l'activitat subvencionada, aïlladament o en concurrència amb altres subvencions, ajudes o ingressos directament relacionats amb el projecte/activitat, així mateix tampoc podrà excedir dels 60.000 euros per entitat.

Es podrà imputar fins a un 5% de costos indirectes i/o generals de funcionament fins a un màxim de 8.000,00€ tenint en compte la globalitat dels programes i activitats sol·licitades.

Les subvencions atorgades hauran de justificar-se, com a màxim, el dia 1 d'octubre de 2024 i aquesta justificació es presentarà en la forma establerta a les bases reguladores.

D'acord amb els termes previstos a l'article 37 de l'Ordenança Municipal de Subvencions, amb caràcter general el pagament de les subvencions s'efectua contra la presentació de les justificacions de l'activitat subvencionada. En aquest sentit, el pagament s'efectuarà d'un sol cop i prèvia aprovació del compte justificatiu que s'exigeix en les presents bases.

No obstant això, es preveuen els següents casos de pagaments avançats a la justificació:

a) Per a les convocatòries en que els beneficiaris siguin les associacions i fundacions previstes a la base 4 es preveu un pagament anticipat del 50% de l'import concedit, que s'haurà d'abonar en el moment d'atorgar la subvenció per tal de facilitar el finançament de les actuacions inherents a les subvencions previstes en aquestes bases.

El pagament del 50% restant es realitzarà un cop justificada la realització de l'activitat en els termes recollits en les presents bases.

En cap cas el pagament de la subvenció es realitzarà en metàl·lic. Es realitzarà mitjançant transferència al compte bancari de l'entitat beneficiària i sota la seva responsabilitat.

Esparreguera, 17 de maig de 2024

L'alcalde, Eduard Rivas Mateo